



UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 314
23 de julio de 2018

Jornadas para alumnos de nivelación se desarrollaron en la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencia de la Educación

Cerca de 6 mil jóvenes se encuentran próximos a culminar el proceso de nivelación para acceder a un cupo en la Universidad Central del Ecuador, por este motivo la Dirección General Académica organiza en cada unas de las facultades conferencias, conversatorios y simposios para motivar e informar a los jóvenes aspirantes.

En la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación se desarrolló la jornada "Enseñando a Educar". Los jóvenes recibieron conferencias para motivarlos en la práctica de la docencia e inducción administrativa en cada una de las 10 carreras que tiene la Facultad.

El docente, Ángel Montaluisa, uno de los conferencistas, señaló que los maestros tienen como misión configurar un nuevo proceso de evaluación que en la actualidad se ha convertido en una experiencia que humilla, desvaloriza, genera miedo y temor en los estudiantes, Según Montaluisa, este proceso de evaluación ha excluido a más de 500 jóvenes de la educación superior.

En la conferencia se motivó a los aspirantes a docentes del país a generar vínculos amigables con los estudiantes y a trabajar para que el profesor guie al alumno a buscar sus fortalezas. El nuevo modelo de evaluación que proponen los docentes de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación es pasar de la evaluación cuantitativa a la cualitativa que valore al ser humano en todo el proceso de aprendizaje.

En la segunda parte, los 1 170 estudiantes de nivelación de la Facultad de Filosofía, Letras y Ciencias de la Educación recibieron inducción en temas como la malla curricular, proceso académico, proceso de aprobación de semestres, perfil de graduación, opciones de empleo, y aspectos administrativos como el proceso de matriculación.

Según Patricio Carrera, Coordinador de Nivelación de la Facultad, el proceso terminará en agosto; los estudiantes que no aprueben todas las materias tendrán la posibilidad de tomarlas nuevamente en el siguiente proceso de nivelación. **AC**